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ご挨拶

明治学院大学同窓会

第5期 会長 中野 薫

2017年 度は大学 同窓会にとっては新 しい運営委員を13名 迎えての、総勢20名 のメンバ

ーでスター トした第5期 であ りま した
。今期 は大学同窓会活動のメインテーマである 「同

窓生の親睦 ・交流」そ して 「現役学生への支援」の二本柱 を実践 してまい りました。

具体的には恒例 とな りました 白金祭へ の参加 「LIVE＆CAFE」 をパ レッ トゾーン1

階に出店 しま した。ステージも年々スケールア ップ して、ライブもマン ドリンクラブをは

じめ3サ ー クルが出演 し、OBは8の グループ ・個人が熱いステージを見せて くれま した。

初出場の合唱団グ リーン ・リー ヴスOB会 は全国か ら22名 のOB・OGが 集 ま り、校歌 をは

じめとした素晴 らしいパフォーマンスで会場 の同窓生 ・父兄の感動を呼びま した ！

も うひ とつ行事 としては 「第9回 現役学生 ・同窓生交流会」 を、11月19日 にパ レッ ト

ゾーンさん ・サンに於いて開催 しま した。今回は文化団体連合会執行部 ・加盟サークル の

協力により、文連会が誇る音楽系団体の演奏な どで同窓生 を感激 させて くれま した。今 年

度のテーマを 「後輩 と語ろ う ！先輩 と語 ろ う ！」 とし、初めての試 みとして交流会開催 前

に本館10階 大会議場で 「キャ リア応援イベン ト」 を開催 してみま した。 このイベ ン トは

「ヘボン経済人会」のご協力や運営委員の人脈 などをた どり、若手同窓生中心の相談員 と

就活生である3年 生を中心に、先輩後輩で就活や学生時代、社会人になってか らの生 き方

な ど語ってもらうとい う会で した。相談員 同窓生43名 、学生 は約100名 の参加 とな り、

下級生の姿もあ り学生たちの就活に対す る熱心な姿勢が伺えま した。今回は文連会 の学生

中心で したが、次回はサークル4団 体、あるいは一般学生にまで対象 とするか今年 の課題

としたい と思います。

ともあれ この白金祭 ・交流会のふたっの行事 を通 して 「同窓生の親睦 ・交流」、「現役 学

生への支援」の 目的が多少な り果たせ たのではないか と思います。そ して同窓生有志の皆

さん より交流会バザーのために、貴重 な献品をいただき誠 にあ りが とうございま した。 当

日はボランティアセ ンターの職員 の方 と学生によるブース展示 と合わせて、バザー 出店 を

して多 くの皆様にご購…入いただきました。12月12日 に 「白金祭LIVE＆CAFE」 の

売上金 と合わせて合計136，472円 をボランティアセンターに寄付 させていただきま した。

大学同窓会に よる寄付金は2011年 か ら合わせて130万 円を超 えま した。 これ も同窓生

皆 さんのおかげ と感謝 申し上げます。明治学院大学のボランテ ィア活動は戦前か らも実績

があ り、他大学の活動 と比べても先駆者的な活動 をしてきま した。 このことは明学の校風

ともいえると思います。ボランテ ィアセンターは1998年 に設立 され今年で20周 年 にな り

ます。東 日本大震災支援で もいち早 く行動に移 し、現在 も継続的に大槌町吉里吉里復興支

援活動など展開 しています。大学同窓会の寄付金 もこ うした学生たちの活動資金の一部 と

なっている訳です。

今後 も大学同窓会 はボランティアセンターの活動 をより一層支援 してい く所存ですの

で、皆様 もご協力 の程 よろしくお願いいた します。
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1活 動の概要

中野会長新体制に代わった第5期 初年度は、明治学院大学同窓会設立か らの基本方針で

ある 「同窓生の親睦 ・交流」、「現役学生への支援」を軸 に、明治学院の教育理念であるIDo

forOthers」 を実践 してきま した。

具体的には 「第9回 現役学生 ・同窓生交流会」を、文化団体連合会執行部 ・加盟サークル

の協力によ り開催 しま した。 当 日は文連会が誇 る音楽サークルのア トラクシ ョンが披露 さ

れ、同窓生や学長をはじめ とす る大学関係者の感動 を呼びま した。管弦楽団の素晴 らしい演

奏で幕が開き、グリークラブの坂本九メ ドレーに心を打たれ、LMSに よる加山雄三ナンバー、

そ してAcousticMindsの ユー ミン ・メ ドレーな ど、昭和の大学生である同窓生 に向けての

心憎い演出に、改めて感謝 したい と思います。その他にも文芸部 ・生活芸術会等の活動紹介

も展示 されま した。運営面では、文連会執行部をは じめ、ステージ制作担当をして くれた舞

台技術研 究会、撮影担当の写真部、ムー ビー を記録 ’編集 してくれたシネマ研究会、見事 な

司会進行 を務 めて くれた演劇研究部の活躍な ど、文連会の皆 さん との交流によって私たち

同窓生も大いに刺激を受け、現役学生の活動を再認識できたイベン トにな りま した。

ボランティアセンター は会場にブースを設置 し、学生メンバー によるボランテ ィア活動

をアピール しま した。さらに同窓生たちのバ ックアップによる、バザーで販売す る献品のこ

協力 をいただき、バザーの売上金をボ ランテ ィアセ ンターに寄付す ることができま した。大

学同窓会の呼びかけに快 く協力 して くれた同窓生 の方々に改 めて謝意 を表 したい と思いま

す。

今回の交流会では 「現役学生の支援」として、「キャリア応援イベ ン ト」を開催 しま した。

会場では実社会で活躍する先輩たちと、就活や人生相談に至 るまで、い くつもの輪が出来上

がっていました。就活が始 まった今春には、早速 この時に出会った先輩 を頼 って会社訪問 し

た後輩たちと、新卒業生か らは、職域同窓会に入会 した との報告があ りました。今回のテー

マ 「後輩 と語ろ う ！先輩 と語 ろう ！」が実践 され、多少 ではあ りますが成果をあげられた と

思います。次年度以降も同窓生相談員の協力 を得て、学生支援を強力 に推進 していきます。

も うひ とつの具体的な親睦 ・交流 ・支援活動 として、白金祭に於いて 「LIVE＆CAF

Ejを 開催 しま した。同窓生による熱いステー ジや、現役学生の素晴 らしい演奏により、ご

父兄や受験生のご両親、同窓生 に楽 しんでいただき、連 日のにぎわいとなりま した。カフェ

の売上金は交流会バザーの売上 と共に、ボ ランティアセ ンターに寄付す るこ とができま し

た。出演者の方や、運営 に協力いただいた 白金祭実行委員会、舞台技術研究会の皆 さんに感

謝 申し上げます。

これ らの行事以外では、クラブ ・サー クルOB会 ・職域同窓会へ参加 し、親睦 ・交流 ・支

援 をはかることができま した。

大学同窓会運営委員会 は、原則 として毎月第一火曜 日に運営委員会を開催 し、大学同窓会

の問題点や課題、さらには大学や明治学院同窓会 との協力 ・協調関係 の維持発展な どについ

て話 し合いをおこないま した。

3



ll主 な活 動

1．「同窓生の親睦 ・交流」と 「現役学生への支援」

（1）白金祭LlVE＆CAFE参 加

■ 白金祭パ レッ トゾーンでLlVE＆CAFEを 実施 しました。 （2017年11月1日 ～

3日 ）

毎年恒例の行事 にな りま した。現役 学生、OBが 参加 してライブコンサー トをお こな

い、並列 して皆様 にコーヒー、紅茶をクッキー付で ご提供 をさせていただきま した。売

上金 は全額ボランティアセンターに寄付 させていただきま した。

★ ライブ出演者 （9組）

明治学院大学管弦楽団

明治学院大学マンドリンクラブ

うまかしゅう

木村キタロー

明治学院大学同窓会有志 （順不同

明治学院大学クラシックギター研究会

合唱団グリーン ・リー ヴスOB会

明 日パ ンダと逃避行

タマキ

敬称略）

明治学院大学クラシックギター研究会

合 唱団 グリー ン ・リー ヴスOB会

フォー クデュオ うまか しゅ う

明治学院大学管弦楽団
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（2）現役学生 ・同窓生交流会開催

■第9回 「現役学生 ・同窓生交流会」後輩と語 ろう1先 輩と語ろ う1を 開催 しま した。

（2017年11月19日 ）

11月19日 （日）13時30分 よ り白金校舎パ レッ トゾーン2階 「インナー広場 さん ・

サンにおいて、現役学生273名 ・同窓生114名 参加 のもと交流会が盛大 に開催 され ま

した。

今回は、文化団体連合会の協力を得て、演劇研究部の松本奈 々さん と高橋庸一 さんに司

会 をお願い しま した。管弦楽団のオープニングステージに促 されて参加者が会場 に入

りました。開会の辞の後、中野薫大学同窓会会長 ・太田亨甫文化団体連合会執行部委員

長 ・松原康雄学長 の挨拶、竹越浩一明治学院同窓会会長の乾杯発声によ り会がスター ト

しました。 今回は、初 めての試みで12時 か ら交流会の前にお こなわれたキャ リア応援

イベン トが本館10階 で開催 され、就職活動を 目指す現役学生のために多くの業種で活

躍 している同窓生に協力 していただきま した。 このイベ ン ト参加者 も交流会 に参加 し

ていただきま した。そのため、交流会のテーブル も業種別にセ ッティングされま した。

司会の演劇研究部 松本さん、高橋 さん

キャリア応援イベン ト会場

　ド 『『

k

明治学院大学管弦楽団

s燕

冨獅
i）

頑

大石交流会実行委員長

ご協力いただいた明治学院大学校友センター、明治学院同窓会、㈱明治学院サー ビ

ス、明治学院大学ボランテ ィアセ ンター、明治学院大学文化団体連合会、明治学院 大

学応援団、そ して参加 していただいた現役学生 ・同窓生の皆様、ありが とうございま

した。
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更には、キャ リア応援イベン トにご協力いただいた明治学院大学ヘボン経済人会

OB・OGの 皆様、本 当にあ りがとうございま した。

第9回 現役学生 ・同窓生交流会バザーに献品 して戴いた方々は

㈱ ニ ュー オー タニ

㈱キングジム

㈱長谷エ リアルエステー ト

㈱ 日比谷花壇

ノ』、Jl［車干

ビゴ東京

岩崎州彦 様 （2001年 大社卒）

岩 田 健 様 （1985年 大社卒）

筑 田 良 様 （1982年 大社卒）

山田洋介 様 （2004年 大社卒）

小川 洋 様 （1970年 大経卒）

藤森二郎 様 （1979年 大法卒）

その他大学同窓会運営委員関係者多数です。

ご協 力に感謝申 し上げます。

（3）ボ ラ ンテ ィアセ ンターへの寄 付

■大 学 同窓会 は、 白金祭 の カフ エ売 上50，200円 、交 流会 バザ ー売上 等86，272円 、 計

136，472円 をボ ランテ ィアセ ン ター に寄付 させ て いただき ま した。

12月12日 （火）、中野薫大学同窓会会長か ら杉 山恵理子ボランテ ィアセ ンター長

に直接お渡 しすることができま した。ボランテ ィアセンターは、様々な学生たちが東

日本大震災の被災地等を訪れ、Doforothersを 実践 しています。大学同窓会 も彼等

のそんな活動 を少 しで も応援できた らと、微力なが ら、この寄付 を続けてい きたい と

思ってお ります。皆様のご理解 ご支援を、 どうぞ よろしくお願いいた します。

中野薫大学同窓会会長 とボランティアセンター長杉山恵理子教授
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2．同窓生親睦 ・交流活動、行事への参加

2017年 度においては、以下の行事に参加 しま した。

①6月18日

②7月8日

③7月8日

④8H25日

⑤9月2日

⑥9月30日

⑦10月21日

⑧10月21日

⑨10月28日

⑩11月17日

⑪12月15日

⑫1月14日

⑬1月21日

⑭2月17日

体育会卓球部OB・OG会

ウィンメンズクラブ 「くらら会」

体育会ラグビー部創部90周 年

ホテル 白金会

二木榎マン ドリン合奏団コンサー ト

体育会 ヨッ ト部ファミリーセー リング

アーベ ン トスキー クラブOB・OG会 同窓会

雁援團チャ リティーシ ョー 「白金の集い」

校友の集 い

クリスマスツ リー点灯式

クリスマス礼拝 （キャン ドル ライ トサー ビス）

雁援團幹部交代式

明治学院同窓会賀川豊彦生誕130周 年記念礼拝 ・新年交流会

ブンレン芸術祭

①体育会卓球部OB・OG会 （2017年6月18El）

6月18日 （日）に開催 された総会に参加 しま した。総会に先立 ち現役部員 とOB・OG

の交流試合 を白金校舎 にてお こない、結果OB・OGが 僅差で勝ち越 しま した。OB・OGか

らは 「日頃、あんま り練習 していない よ ！」との声が聞かれま したが、プレーか らは充

実 した練習ぶ りが感 じられ ました ！

懇親会には、来賓 として中野大学同窓会会長、大石副会長、徳沢事務局長が出席を賜

しま した。OB・OGは 、男子は54年 度生の高杉晃治相談役、女子は58年 度生の近〕藤章

江先輩を筆頭 に歴代のOB・OGが 参加 し、卓球部の歴史 と伝統 を振 り返 りながら現役部

員の今後の活躍を祈念 し激励す る盛会 とな りま した。 （卓球部OB・OG会 記）

② ウィメンズ クラブ 「くらら会」 （20d7年7月8日 ）

7月8日 （土）、真夏の到来を告げるセ ミの鳴き始めた白金校舎にて、 明治学院同窓

会 ウィメンズ ・クラブ 「くらら会」の第4回 総会、懇親会 （アフタヌー ンティー）が開催

されま した。同窓生の女性のための女史会で、とて も和やかで楽 しい雰囲気の会で した。
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③体育会ラグビー部創部90周 年 （2017年7月8日 ）

昭和3年 にラグビーに情熱 を燃やす故水谷力氏、故鈴木茂氏 らが 中心 とな り、昭和

4年 に学院か ら正式に認可を受けた 現体育会 ラグビー部の創部90周 年 を1～2年 前倒

しとな りますがOBの 結束 と現役学生のさらなる奮闘を祈念 し、7． 月8日 （土）パ レ

ッ トゾーンにて松原学長、鵜殿前学長 はじめ学院関係者、関東 ラグビー フッ トボール協

会、 関東大学対抗戦Aグ ループ ・Bグ ループ各大学ラグビー部OB会 他、 父兄会 も加

え、 ラグビー部OB・OGで は100名 以上参集 したなか 盛大に開催 されま した。

‘

一一’”’w：翼窮ぬ1事■ 大学 ラグビー 部

亡 ． ■ 都90周 年 記 念 祝 賀 会

④第26回 ホテル白金会 （2017年8月25日 ）

8月25日 （金）、東京飯田橋 のホテル メ トロポ リタンエ ドモ ン トにて開催 された 「第

26回 ホテル 白金会」、今年 も楽 しく有意義な時間を主催者、参加者 の皆様 と共有 させて

いただきま した。 ホテル 白金会原 田会長 の開会の辞、松原学長か らのご祝辞、中野大

学 同窓会会長 の挨拶、竹越明治学院同窓会会長 の乾杯 のご挨拶で、華やかに宴が始 ま り、

皆様それぞれ交流 を深 めま した。 今年 はホテル業界のみならず レス トラン業界で活躍

す る同窓生 （経営者、オーナーシェフ他）にも声かけを した り、又、不動産や旅行業界の

同窓生の参加 も有 り、更に充実 した会 となった ようです。

ホテル 白金会の特長の1っ に、若い同窓生の参加者が多い とい うこともあ ります。こ

れ はとても素晴 らしいことです。今回は現役生で文連会執行部 の佐藤君 も参加 されま

した。ホテル 白金会は新 しいメンバー大歓迎だそ うです。ホテル 、レス トラン等々の業

界で働 く同窓生の皆様、ぜひ大学同窓会まで御一報 くだ さい。
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⑤二本榎 マン ドリン合奏団 コンサー ト （2017年9月2日 ）

9月2日 （土）、大井町きゅりあん小ホールで第19回 二本榎マ ン ドリン合奏団 コンサ

ー トが開催 されま した。二本榎マン ドリン合奏団は、1993年 に明治学院大学マ ン ドリ

ンクラブOB・OG数 人で発足 した合奏団です。 このマン ドリンコンサー トも第19回 を

迎 え、当日会場のきゅりあん小ホール は立ち見 も出る約400名 のお客様 で満員 とな り

ま した。ダブル ・アンコール を含む約2時 間のコンサー トは聴衆の熱 い拍手 を呼び、残

暑 の中、素敵な さわやかな時間を過 ごせま した。山川貢平大学同窓会運営委員 もクラシ

ックギタ リス トとして活躍 していました。

⑥体育会 ヨッ ト部 ファミリーセー リング （20i7年9月30日 ）

9月30日 （土）快晴のもと体育会 ヨッ ト部のファミリーセー リングに参加 してきま

した。 ヨッ ト部の父兄やOB・OGと 我々大学同窓会が参加 しま した。

大学同窓会か らは3名 参加で うち2名 は人生初 ヨッ ト。 ドキ ドキワクワクしなが ら

の参加 で した。フルー ドリス とテティスの2艇 に分かれてのクルージング。 クルー は

忙 しそ うにしていま したが、私たちはのんび りクルージングを楽 しめま した。暑 くも

な く寒 くもな く絶好のクルージング日和でした。

クルージングの後は懇親会。学生 さんならではのおもてな しを受けて楽 しいひ と時

で した。
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⑦ アーベ ン トス キー クラブOB・OG会 同窓会 （2017年10月21日 ）

今 年 もアーベ ン トス キー ク ラブOB・OG同 窓会 、総会 が10月21日 （土）本館10F

に於 い て開催 され ま した。 今 年度 よ り新 体制 でのス ター トとな りま した。 現役 ゼ ロ と

い う状況 の 中、OBの 親 睦 を よ り一層深 める こ とを確 認 し合 いま した。
｝ 一 「e’te’”P’H” ● ● ●

● 『一

⑧雁 援團 チ ャ リテ ィシ ョー 「白金の集 い」 （2017年10月21日 ）

明治学 院大 学雁i援團 チ ャ リテ ィシ ョーが10月21日 （土）に開催 され ま した。大 学 同

窓 会事務 局 か らも多数参加 しま した。

10



⑨ 校友 の集 い （2017年10月28日 ）

10H28日 （土） 、校 友 の集 いが 開催 され ま した。2017，2007，1997，1987，1977

～ と末 尾 に7が 付 く年度 に卒 業 した 同窓生が集 ま りま した。

現役 学生 のオー ケス トラ、チ ア のパ フォー マ ンス、お料理 を楽 しみ な が ら、歓 談 さ

れ て いま した。明学チ ャ リテ ィグ ッズの販売 、同窓生 のお店 「ビゴ東京 」も出店。今 年

は例年 よ り多 く300人 を越 えた そ うです。 集 い にあわせ て記 念礼拝 や松 原校長 の講

演 会 「明治 学院 大学 の現 在 と未来 」、現役 学生 に よ るキャ ンパ ス ツアー も開催 され ま

した。

⑩ クリスマスツ リー点灯式 （2017年11月17日 ）

11H17日 （金）、明治学院大学 白金校舎 記念館前芝生広場 にて恒例のク リスマス

ツ リーの点灯式が開催 されま した。

松原康雄学長 による 「聖書のことば」に続き、小諸市立美南ガ丘小学校 、港区立 白金

の丘学園白金の丘小学校、明治学院高等学校の生徒 の皆 さんが、美 しい歌声を響かせ て

くれ ました。

その後、カウン トダウンの掛け声 と共にツ リー点灯のボタンが押 され、一斉に大小 の

ツ リーが輝 き始 めま した。

⑪ ク リス マ ス礼 拝 （2017年12月15日 ）

12月15日 （金 ）午後5時50分 か ら白金 校舎 チ ャペ ル でお こなわれ た大 学 ク リス マ

ス礼 拝 に行 って きま した。
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日が落 ちた時間か らの開始で したので、 ライ トアップ された記念館や大きなク リス

マスツ リーの美 しいこと ！イ ンブ リー館の窓際にキラキラ輝 く可愛い過ぎるツ リー、

チ ャペル の中のクリスマス仕様 の飾 り付 けの素敵すぎるこ と ！そ して、グリークラブ

や管弦楽団、吹奏楽部の学生たちによる美 しいクリスマス音楽の演奏、荘厳に響き渡 る

パイプオルガンの伴奏でキャン ドル ライ トを持ちなが らイエスキ リス ト降誕の讃美歌

を歌 う礼拝で した。明治学院大学。本 当に素敵な母校です。

⑫雁援團幹部交代式 （2018年1月14日 ）

1月14日 （日）雁援團幹部交代式に出席 しま した。

まずは森尻美晴團長 による校歌斉唱、続 いて顧問の亀ヶ谷純一教授の挨拶、大石尚彦

OB会 会長挨拶があ りま した。そ して團長の挨拶では、女性の團長 としての苦労話や他

の人 を応援す る喜びを涙なが らに語っていました。

交流会は團員の機敏 な対応 とチア リーデ ィング部の微笑み を絶や さないもてな しに、

あち らこち らのテーブルで話 の輪 が広がっていま した。 ご招待の学生団体のあい さっ

の後、和栗伊留加新團長による力強い雁援歌で幕を閉 じま した。

明治学院大学の”DoforOthers” の精神 と雁援團の伝統をこれか らも引き継いでい

ってほ しいと思います。

A

1
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⑬明治学院同窓会賀川豊彦生誕130周 年記念礼拝 ・新年交流会 （20018年1月21日 ）

1月21日 （日）明治学院同窓会主催 の新年交流会が白金キャンパスにて開催 されま

した。

明治学院礼拝堂にて、賀川豊彦生誕130年 記念礼拝、続いて明治学院大学名誉教授の

加 山久夫先生による 「明治学院 と賀川豊彦」 と題する講演がおこなわれま した。

その後本館10階 にて、懇親会。 中野大学同窓会会長が乾杯の挨拶で、大学同窓会の

目指すことや実績 を話 しま した。 また、ビゴの店／BIGOTTOKYO代 表の藤森二郎氏の手

に よる 「ガ レッ ト・デ ・ロワ」が振る舞われ、最後まで和やかな会 とな りま した。

⑭ブン レン芸術祭 （2018年2月17日 ）

2月17日 （土）、白金校舎で 「文連芸術祭2018」 を見学 しま した。

他部 とコラボ レーシ ョンで何 かをやる、 とい う経験は皆無なのですが、 この芸術祭

は○○研究会 ×○○クラブ、とい う様なコラボ レーションがテーマの様 で、ステージ参

加 団体はその様な方々が多数を占めていま した。さん ・サン広場ではこち らは個別団体

の展示でしたが、各団体が趣 向を凝 らした展示 をおこなっていま した。

菱哲 ㌶！1！1！！1！s’1・’
嬬

一 」
誌

至1

3．広報委員会活動

情報発信活動に関 しま しては

広報委員が中心 とな り、主にホームペー ジを活用 して大学同窓会主催の行事や職域

同窓会、各サークルOB会 、学校主催の行事の告知、それ らに参加 した レポー ト等 を

発信 してきま した。又、現役生の体育会サー クル、音楽系サークル等の情報 も可能な

限 り発信 しま した。Facebookペ ージでは独 自に同窓生のお店 の紹介な どもさせてい
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ただ きま した。ホー ムペ ー ジ訪 問者 を増や す た めに も、Facebook、Twitterと も連動

させ てい る こ とか ら、ホー ムペ ー ジは見 な くとも これ らのSNSは 見てい る、参加 して

い る とい う同窓生 を ターゲ ッ トに 、 フ ォ ロワー を更 に増や してい き大学 同窓会 活動

を広 く告 知 し、多 くの 同窓生 に参 画 してい ただ きた い と考 えてい ます。

4．運 営委員会

（1）運営委員会の開催

定例委員会 は、大学入試期間の2月 及び夏季の8月 を除き、原則 として第一火曜 日に開

催 した。また三役会や 白金祭実行委員会、交流会実行委員会を必要 に応 じて適宜開催 した。

回数 委員会 開催 日 出席人数

1 第114回 運営委員会 4月4日 20人

2 第1コ5回 運営委員会 5月9日 16人

3 第116回 運営委員会 6月6日 17人

4 第117回 運営委員会 7月4目 16人

5 第118回 運営委員会 9月5日 17人

6 第119回 運営委員会 10月3日 19人

7 第120回 運営委員会 11月7日 15人

8 第121回 運営委員会 ］2月5目 13人

9 第122回 運営委員会 1月9日 17人

10 第123回 運営委員会 3月6田 17人

（2）20－17年 度の大学同窓会運営委員会組織図

顧問

会長 副会長 事務局長

監事

14

事務局

広報委員会

同窓生支援委員会

在校生支援委員会

会則検討委員会

ド － － 　 エ －H

l役員鱒 員会 ｛
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大学同窓会参加
白金祭実行委員会

交流会実行委員会



（3）第5期 運営委員会役員及び実行委員会体制 運営委員

★会 長 中野 薫

★副会長 大石 尚彦

★副会長 藤森 智子

★副会長 新井 明子

★監 事 吉田 順治

★監 事 大嶋 俊治

★事務局長 徳沢 幸人

★事務局長補佐 菊地 克之

★書 記 松波 洋

★会計担当 立石 文

★広報委員会

委員長 嶋崎 幸成

委 員 花澤 玲子、藤森 智子、立石 文

★同窓生支援委員会

委員長 井上 芳信

委 員 山本 正信、大嶋 俊治、楢原 泰一

★在校生支援委員会

委員長 山川 貢平

委 員 荒木 敏哉、新井 明子

★会則検討委員会

委員長 吉田 順治

委 員 飛木 かおる、山本 好政、原田

★校友会担当 徳沢 幸人

20人

健一、徳沢 幸人

15



明 治 学 院 大 学 同 窓 会

〒108－8636東 京 都 港 区 白 金 台d－2－37

TELO3（5421）5t90FAXe3（344d）0970

E－mail：daigaku－dosokai＠meljigakuin－dosokai，jp

URL：http： ／／meigaku－dosOkai．jp／mgu／


